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Éditorial du magazine d’été de la ville de Beaufort-en-Anjou.

 

Le budget 2024 a été voté le 8 avril dernier. Le résultat de l’exercice budgétaire 2023 légèrement positif (115 937
€), les efforts fournis par tous :
vous, les associations, les agents de la collectivité, et les économies réalisées (fluide) nous ont permis de construire
un budget équilibré sans avoir recours à une augmentation d’impôts (plus d’informations page 10).

 

Dans ce magazine, en clin d’œil aux Jeux Olympiques de Paris 2024, le dossier est consacré au sport. Notamment,
nous vous rappelons l’obtention du label « Ville sportive des Pays de la Loire » avec 3 flammes sur 5. Il vient
récompenser notre engagement à tous (associations et ville) dans le sport. Ce label, décerné par le Comité
Régional Olympique et sportif, nous a été remis lors d’une cérémonie à La Ferté-Bernard le samedi 9 mars. Nous
l’avons reçu avec fierté avec le maire délégué de Beaufort en Vallée, Julien Seillé, et le conseiller municipal délégué
au sport Cédric Machefer. Belle journée pour Beaufort en Anjou.

 

Notre ville est bien sportive et, déjà, à la cérémonie des vœux, nous avons honoré des sportifs pour leur
performance et leur apporter tous les encouragements possibles. Je les cite : MM. Olivier Joselon et Yohann Le Roy,
finalistes au raid du Morbihan 175 km ; M. Enzo Jouin (8 ans), médaille de bronze aux championnats de France
d’équitation 2023 ; Mme Ambre Jouand-Pucelle, pour ses performances en lancer de poids, de marteau et de disque
; et M. Léo Dupont, pour ses performances aux championnats de France saut à la perche. Bonne continuation à eux
!

 

Avec le département, sur sa proposition et avec l’appui de Mme Marie-Pierre Martin, vice-présidente, en charge du
mieux-vivre son handicap, nous avons été heureux d’organiser avec le service des sports (voir page 5) une journée
« Terre de Jeux » le 23 mai dernier. Elle a concerné les élèves de CE2, CM1 et CM2 de nos 3 écoles. Au programme
: découverte et pratique de plusieurs sports avec, aussi, comme objectif de leur faire vivre un grand moment
d’amitié et de respect.

 

Pour la première fois, une journée citoyenne a été organisée le samedi 25 mai. La Journée citoyenne est avant tout
un état d’esprit : faire ensemble pour mieux vivre ensemble. Dans cet objectif, différentes activités ont été
organisées (voir page 2). Elles ont été proposées par des associations, le comité consultatif développement durable,
les agents et les élus. Un pique-nique animé à la maison de retraite a eu lieu. Ce fut un beau moment de rencontres
avec nos aînés et entre citoyens. La journée s’est clôturée par un temps de convivialité bien apprécié des
participants.

 

C’est bientôt l’été et, comme chaque année, les activités estivales pour nos jeunes de l’Entente-Vallée sont bien là
pour qu’ils passent d’agréables moments entre copines et copains. Nous leur souhaitons de très bonnes vacances.
Nous vous souhaitons à toutes et à tous un très bel été. N’oubliez pas la Grande Tablée organisée le samedi 13
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juillet à l’occasion de la Fête Nationale, à partir de 19h sur le parking du mail pour une belle soirée populaire et
festive.

 

Rappel : les élections européennes ont lieu le 9 juin, il n’y a qu’un tour. Il est important de voter.

 

Alain Dozias, Maire de Beaufort-en-Anjou
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